

Freundliches Miteinander

Der Abwasserzweckverband lässt neue Leitungen in unserer Straße legen, die vor einigen Jahren zur Sackgasse gemacht wurde. Das stellt die Baufirma und die Anwohner vor eine besondere Herausforderung, weil immer eine Ein- und Ausfahrt sichergestellt werden muss. Notwendig werden, damit für das Aufreißen der Straße und die Grabungen in die Tiefe zügig vorangehen, manchmal auch Sperrungen von privaten Grundstückszufahrten. Wenn es klingelt und ein Mann der Baufirma vor der Tür steht, bedeutet das, sofort das Auto von der Auffahrt zu fahren oder es für einige Zeit nicht mehr benutzen zu können. Jedes Mal fällt mir auf, wie freundlich diese Bauleute sind und dass – wenn sie Feierabend haben – die Straße wieder einigermaßen befahrbar ist. Solch ein Miteinander ist im Baustellenverkehr äußerst hilfreich, meint

Odje